

Bei traumhaftem Wetter und in urlaubsähnlicher Umgebung fand dieses Jahr vom 10.-12. Juni unsere Jahrestagung im Humboldt-Jugendgästehaus in Bad Schussenried statt.

Nach zwei Jahren Coronapause haben sich die Teilnehmenden unter dem Motto "Neu draufgeschaut" Zeit genommen, sich selbst, das Team, die Zusammenarbeit von "Alten" und "Neuen" sowie Handlungsweisen der telefonseelsorglichen Tätigkeit zu fokussieren.

Thematisch stand hierbei der Umgang mit Inszenierungen in Gesprächen als auch die hilfreiche Nutzung von Metaphern im Mittelpunkt. Das Gesellige kam bei einem Biergartenbesuch und dem Genuss eines kühlen „Schussenrieders“ letztlich auch nicht zu kurz.